
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 84937938

Prix 565 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  6ème  étage  par  ascenseur  d'une  copropriété  bien  entretenue  de  l'anné

1979,  cet  appartement,  baigné  de  lumière,  se  compose  comme  suit:une  entré

donnant  sur  un séjour  avec un balcon,  une cuisine  séparé,  meublé  et  équipé,  un

Dégagement  desservant  une  chambre,  une  salle  de  douche  et  un  cabinet  de

toilettes indépendant. Ce bien au calme est en excellent état et dispose d'un plan

optimisé sans perte d'espace. Idéal pour un pied-à-terre ou un investissement. Les

honoraires  sont  à  la  charge  exclusive  des  acquéreursprix  de  vente  hai  :  565  000

€prix net vendeur : 540 000 €honoraires ttc charge ...

On the 6th floor of a well-maintained condominium building dating from 1979, this

apartment is filled with light and laid out as follows:entrance leading to a living room

with  balcony,  separate  furnished  and  equipped  kitchen,  corridor  leading  to  a

bedroom,  shower  room  and  separate  toilet.  This  quiet  property  in  excellent

condition has an optimised layout with no wasted space. Ideal as a pied-à-terre or

investment.  Fees  payable  by  the  seller  -  number  of  lots  in  the  building:  234  -

average amount of the share of charges €2,320/year - estimated amount of annual

energy costs for standard use ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
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